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ATA DA TRIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM DEZENOVE DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. 

 

 

Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, às dezenove horas 

e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para que procedesse a leitura da ata da 29ª Reunião Ordinária. Colocada em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da Câmara Municipal de Conselheiro Lafaiete 

para Sessão Solene dia 22/09/2016. Ofício 349/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o 

Projeto de Lei 2087/2016 – Autoriza a abertura de crédito suplementar. Ofício 362/2016, do 

Vereador Cor Jesus, apresentando o Projeto de Lei 478/2016 – Declara a Associação Grupo de 

Assistência Integral à Infância e Adolescência, entidade de Utilidade Pública Municipal. Ofício 

366/2016, da Comissão Especial – Portaria 57/2015, apresentando o Projeto de Lei 

Complementar 10/2016 - Altera dispositivos da Lei Complementar nº 49, de 5 de outubro de 

2006, que institui o Plano Diretor de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras 

providências; e o Projeto de Lei Complementar 11/2016 - Altera dispositivos da Lei 

Complementar nº 50, de 10 de outubro de 2006, que institui o Código de Obras do Município de 

Carandaí. Requerimento 105/2016, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Requerimento 107/2016, do Vereador Pedro Marconi. Representação 36/2016, da Vereadora 

Aparecida Baeta. Representação 37/2016, do Vereador Jader. Carta de agradecimento dos 

engenheiros civis Márcio Antônio Bento, Sérgio Donizete Bento, Carlos Alberto Resende 

Teixeira, Domingos Sávio Abritta Lourenço e Marlon Sivory Baeta Fonseca, à Comissão 

Especial – Portaria 57/2015 pelo estudo nas alterações no Plano Diretor e Código de Obras do 

Município. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição 

todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto 

de Lei 2087/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas. Encaminhou os Projetos de Leis Complementares 10/2016 e 11/2016 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: Colocou em única discussão o Requerimento 105/2016, da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre terreno da 

UBS – Bairro Ponte Chave. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou 

em única discussão o Requerimento 107/2016, do Vereador Pedro Marconi, solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre Programa Porteira Adentro. O proponente justificou a 
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proposição. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Na sequência, colocou em única 

discussão a Representação 36/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando à empresa 

Invepar Rodovias – VIA 040 melhorias no acesso às comunidades do Campestre, Chuí, Moreiras 

e Gerais. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A proponente justificou a 

proposição. Dando continuidade, colocou em única discussão a Representação 37/2016, do 

Vereador Jader, solicitando à empresa Invepar Rodovias – VIA 040 a revisão da sinalização e 

dos redutores de velocidade na rodovia BR-040. O proponente justificou a proposição. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria 

afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, 

constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a reunião às dezenove horas e cinquenta minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, 

solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 19 de setembro de 2016. 
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